

Gilbert de L'est 9 septembre 1954

## LE « CANCER » DES GLACES SEVIT TOUJOURS

Bussang (de notre correspondant). — La camionnette de M. Claudel, boucher à Bussang, vient d'avoir son pare-brise détérioré par le phénomène appelé « cancer des glaces ». M. Claudel venait de quitter La Chapelle-aux-Bois quand un automobiliste le doubla. Le dépassement terminé, une explosion assourdissante fit croire à l'éclatement d'un pneu de l'automobile. C'est alors que M. Claudel constata avec stupeur que le pare-brise de son véhicule était devenu opaque et se fendillait sur presque toute sa surface.

Le pare-brise a dû être enlevé pour que l'automobiliste puisse continuer sa route.